



Carlos Hernández, del Melbourne Victory de Australia, anotó ayer en el triunfo 5-0 ante el Newcastle Jets por el torneo local.

BOXEADORA LE ENTRARÁ AL MODELAJE
PORQUE LA DEJARON GUINDANDO

LE DAN GOLPE BAJO A HANNA

◆ JORGE MARTÍNEZ J.

jomartinez@lateja.co.cr

A pesar de que a todas sus rivales les da en las peleas, una preocupación golpea a la boxeadora Hanna Gabriel.

Resulta que un patrocinador con el que ya había llegado a un acuerdo la dejó guindando y esto la tiene en una situación muy difícil, cosa que la ha sacado de concentra-

**HANNA
GABRIEL**
BOXEADORA

“Quiero ser la mejor boxeadora, por eso entreno tan duro todos los días”

Al modelaje. De entrada, la opción más fuerte que tiene la boxeadora es combinar su deporte con el modelaje.

“Me han salido trabajos en eso y la idea no me disgusta, ya le he perdido un poquito de miedo a las cámaras debido a las fotos que me sacaron con ropa deportiva hace un tiempo, espero llegar a ser una gran modelo de deporte”

ción en los últimos días.

“Ya estaba todo listo, incluso yo dejé de trabajar y resulta que una persona se interpuso y ahora estoy sin trabajo y sin patrocinio y eso me tiene muy preocupada porque yo quiero dedicarme profesionalmente a esto”, comentó Hanna.

Como si eso fuera poco, Gabriel ha tenido otros problemas personales. “Hace unos días sufrí la muerte de uno de mis mejores amigos, los últimos días han sido de mucha preocupación por eso y lo económico que siempre me man-

“Es duro saber que el patrocinador me dejó tirada, contaba con eso”

tiene pendiente porque ya contaba con lo que iba a recibir del patrocinador”, agregó.

Gabriel trabajaba en un centro de recepción de llamadas, tarea que le impedía entrenar el tiempo necesario.

gran modelo de cosas relacionadas al deporte”, agregó.

La joven quiere dejar claro que con el modelaje no quiere exponer su imagen.

“Me han ofrecido trabajos como modelo que he negado porque yo no me veo subida en una tarima bailando, ese no es mi estilo porque son cosas que no me gusta hacer y debo cuidar mi imagen”

De momento Hanna seguirá buscando la forma de ganar dinero, sin tener que descuidar su fuerte rutina de entrenamiento de casi cinco horas diarias.



ARCHIVO

Hanna es muy fuerte y rápida en el cuadrilátero.

ARCHIVO

La boxeadora posó por primera vez hace tres meses en el Mall San Pedro.